

**La Municipalité est fière de vous annoncer que la Commune d'Ecublens est la toute première ville de Suisse romande à obtenir le label « VilleVerte ».**

Après avoir œuvré plus d'une année à la préparation et à la présentation du dossier, Ecublens devient la toute première commune de Suisse romande à obtenir le label « VilleVerte », et la quatrième de Suisse, après Lucerne, Bâle et Winterthur.

Une [cérémonie](#) sera organisée le **samedi 28 avril 2018 de 11 h à 14 h**, à la place François Silvant, pour la remise officielle du label « VilleVerte ». Cette importante manifestation festive, ouverte à toutes et à tous, comprendra de nombreuses animations et plusieurs stands d'informations.



[Plus d'infos sur ce label](#)